



わ灘区会通信



グループわ灘区会6月定例会報告

発行日 令和2年6月20日
会長 廣瀬 庫司
編集担当 坪田 とし子

廣瀬会長報告

* 運営委員会報告 *

2月以降の運営委員会はコロナ騒動で中止された為「わ」本部よりのメールを区会のメンバーに送信致しました。

「わ」の総会は7月17日(金)の予定。詳細は機関誌にて各区会員に郵送されますのでご確認願います。

総会会場が「タンポポの家」となり出席者の定員が制限されますので理事、区会長、部長以外の一般会員の出席枠は十数名程度に極端に制限されます。

一般会員の皆様には不本意ながら極力議決権行使書(後日お届けします葉書)にてのご参加にご協力願います。

開催日時 令和2年6月20日(土) am10:00~12:00
開催場所 灘区文化センター(4月から名称変更)5階あじさい(出席者)

廣瀬庫司 中野邦子 向崎良男 竹田美代枝
渡辺寛治 岸本孝義 西村和子 大塚英昭
小林美津子 蛭田武 飯井冴子 坪田とし子
(計12名)

令和2年度4月の灘区会総会はコロナ自粛要請中のため書面のみ
の報告となりました。
今回はマスクをつけての今年度初めての灘区会定例会となりました。

1・神戸市からのフレイル調査

神戸市からのフレイルの区会での実施は半年位遅れる予定
詳しい内容は後日改めて確認でき次第お知らせいたします。

2・新規入会者国際24期生の蛭田武さんが出席されましたので自己紹介をしていただきました。

○クラブはKSC 男声合唱団・手話ソング・写真など。4月からはシルバー大学院に入りました。
○また4月から美野丘小学校の学習支援活動に参加する予定でしたがコロナ騒動でまだ具体的に
決まっていません。

3・学習支援活動について

2月末からのコロナウイルスの関係で、全員現在もいつから学習支援が始まるか
未定です。
2020年度も学習支援の依頼がありましたら、よろしくお願ひ致します。



4・灘区会のメンバーからのコロナウイルス騒動の間の報告

- 六甲道の清掃活動は3月から6月まで中止。
- 本日参加のメンバー全員のボランティア活動は殆んど中止との事。
- 神前ホームの食事ボランティア活動は全く休みなく活動しています。
- 今回ケナフなどは植える時期に活動ができなくて1年間ブランクになります。
- 個人として体が鈍るので、なんとか運動を心がけていますとの声もありました。

新型コロナウイルスと上手につきあつての生活が始まります
皆さんの外での活動再開を待っています。

次回灘区会の定例会は令和2年8月22日(土)10時から12時 B会議室です。ぜひご参加ください。